



社会福祉法人ユトリア会
おとおみ保育園
令和5年3月1日

連日の温かな日差しに、春の訪れを感じます。これから、卒園、入学、進級など新しい場所での生活が始まりことに「小学生1年生になるんだよ!」「次はぞう組さんだ!楽しみ」など子どもたちは期待を持ち過ごしている姿が見られます。

毎日、様々なことを経験し思いを感じながら成長した1年間。振り返るとあつという間ですが、ご家族、友だち、先生たちの愛情を感じながら「大好きな自分」が育まれており、だからこそ「やってみよう」「大丈夫」と新たなことにも頑張ることができたのだと思います。

今年度も、保護者の皆様より保育園活動や新型コロナウイルスの感染予防対策など、沢山のご理解とご協力をいただきありがとうございました。



- | | |
|-------------|--|
| 3日(金) | ひな祭り集会 |
| 4日(土) | 新入園児・用品引き渡し |
| 7日(火)~9日(木) | 身体測定 |
| 11日(土) | 卒園式(卒園児とご家族のみ) |
| 23日(木) | 避難訓練(夕方延長保育利用児のみ) |
| 25日(土) | 新年度準備日 ※家庭保育のご協力をお願いします。 |

《 4月の予定 》

- ◎4月1日(土)に入園式を行います。
新入園児とご家庭のみ参加となります。
[在園児のお子さんは、家庭保育のご協力をお願いいたします。](#)
- ◎4月3日(月)より、進級クラスでの生活が始まります。登降園の仕方や準備についての詳細は、3月のクラス便りでお知らせいたします。

《 お知らせ 》

- ◎2月28日(火)現在、新たにインフルエンザA型に罹患されたお子さんはいらっしゃいません。引き続き、お子さんの体調確認をお願いいたします。
- ◎3月2日(木)で雪遊びを終了します。
毎日、スノーウエアなど準備をしていただきありがとうございました。



3月生まれのお友だち



- | | | | |
|------|--------------|--------------|----------|
| りす組 | かとう ふうまさん | きし まのかさん | ほり おうかさん |
| うさぎ組 | おの たくまさん | さとう しゅんさん | すどう はるさん |
| きりん組 | さいとう ゆづきさん | | |
| ぞう組 | かとう ゆめはさん | さがえ ちづるさん | ほそや かいさん |
| | しばさき しんじろうさん | しょうじ りゅうせいさん | |



おおきくなりました!!



ひよこ組

入園した頃は、初めてお家の方と離れ、いろいろな“はじめて”を経験してきた子どもたち。まだ歩けなかったり、ごはんを上手に食べられなかったり、いろんなできなかったことが、少しずつ『できた』にかわってきました。友だち同士の関わりも増えてきて、笑ったり泣いたりしながら、自分の思いを一生懸命に伝えようとする姿が見られます。一年を振り返ると、一人ひとりそれぞれに成長を感じ、嬉しく思います。四月からはひとつおにいさん、おねえさんになります。今後も成長が楽しみです!

りす組

歩行が完成し、心も体もぐっと大きく成長した1年でした。自分でできることも沢山増え「できたよ」と嬉しそうに教えてくれます。また、お友だちや先生と過ごす楽しさが分かり言葉でのやりとりもみられるようになりました。「ねえ」「先生」と笑顔で話かけてくれる子どもたちの表情はとても可愛いです♡もうすぐうさぎ組さん。これからも、一人ひとりの成長が楽しみです!

うさぎ組

新しい環境・先生にドキドキ不安な表情も見られた4月。お友だちや先生と関わる中で、泣いたり、怒ったり、笑ったりいろんな経験を重ねてきました。少しずつ自分の思いを言葉にして伝えられるようになったり、苦手な食べ物にも挑戦したりとたくさんの成長が見られました。4月からは、また一つ大きいばんだ組さんになりますね。うさぎ組での経験で得た自信をもってもっともっ~と素敵なお兄さん・お姉さんになってね♡

ばんだ組

大きい組さんに仲間入りし、朝や帰りの準備、着替えなどほとんどのことが自分でできるようになりました。また、自分の思いを上手く伝えられず、泣いたり怒ったりしていた子どもたちですが、言葉で伝えられるようになり、お友だちの話を聞けるようになりました。きりん組でも、お友だちと一緒に楽しい時間をたくさん過ごせるといいね♡

きりん組

進級した頃は、箸の持ち方や排便後の後始末など、身の回りのことを“全部自分で”は難しかったのですが、様々な経験を重ねていく中で『自分でできた!』に変わっていききました。たくさん歩き、たくさん遊び体力がついたり、ハサミやのりなどいろいろな道具や素材に触れながら使い方を身に付けたり、友だちとの関わりも深まり、互いによい刺激を受けながら過ごしていくことで、遊びだけではなく生活が豊かになったと思います。もうすぐ、子どもたちが楽しみにしているぞう組です!一人ひとりが自分のもっている『得意なこと』『好きなこと』を活かしながら輝いてほしいと思います。

ぞう組

保育園で一番大きいぞう組さんになってからあつという間の一年間でした。『お友だちと一緒に力を合わせてがんばる』ことを合言葉にし、行事も遊びも色々なことに全力で挑戦してきました。その度にお友だちとの仲も深まり、楽しい思い出がたくさんできました。27名一人ひとりが輝いていて、とても賑やかなクラスでした。4月からは、いよいよ一年生です。おとおみ保育園での思い出をたくさん心にしまっ、元気な一年生になってください♡あと残り一か月、お友だちと一緒に過ごす日々を楽しんでいきましょうね!